

## El coruñés Gonzalo Otero será ordenado sacerdote hoy en la parroquia San Eugenio, de Roma

A CORUÑA / LA VOZ

A las cuatro de esta tarde, en la parroquia de San Eugenio de Roma, será ordenado sacerdote el coruñés Gonzalo Otero, nacido en la ciudad en el año 1970 y que después de realizar su formación en el colegio de Fomento Peñaredonda, estudió la carrera de Ingeniería Industrial. En su currículum también hay que destacar que fue director del Club Ruego durante varios años, una asociación de complemento a la familia y al colegio, y donde se organizan actividades extraescolares y de tiempo libre para que los chicos aprendan a pasárselo bien, realizando iniciativas de forma sana y educativa.

El acto de ordenación que tendrá lugar esta tarde será conferido por el obispo prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, que además de a Gonzalo Otero, también ordenará sacerdote a otros 35 religiosos procedentes de Nigeria,



Gonzalo Otero

Uganda, Polonia, Estados Unidos o Italia, entre otros países. Además de los asistentes al acto en la propia parroquia italiana, esta ceremonia será retransmitida en directo al resto del mundo a través de Internet, gracias a la página web [www.opusdei.es/artphp?=43810](http://www.opusdei.es/artphp?=43810).